

 <p>Challenge セカンド ステージ ~Second stage~</p>	<p>宇都宮市立晃陽中学校 令和5年7月3日(月)</p> <p>第2学年だより7月号</p>	 <p>晃陽は 愉快だ 宇都宮 UTSUNOMIYA</p>
--	--	---

7月に入りました。ここ最近、湿度が高い日が続き、体にだるさを感じますが、楽しく夏休みに入れるよう、食事と睡眠をきちんととり、学習にもしっかり取り組んで、生活や学習のリズムを崩さず過ごして欲しいと思います。

【1学期中間テストを終えて・・・生徒の皆さんへ】

6月16日に中間テストが行われました。2年生になって最初の定期テストでしたが、1年生の時と比べてどうだったでしょう。授業に向う姿勢は？家庭学習の取組は？学習時間は？学校では、テスト前の家庭学習強化週間中、「家庭学習の見える化」を図る取組を行ないました。朝、登校後、教室に掲示してあるマス目でできたあじさいの花「學花」のマスを前日やった家庭学習の時間分塗りつぶす、というものです。クラスの友達はどれくらい家で学習しているのか、クラスみんなでは一日どれくらいの時間数になるのかが一目で分かります。学力の花を咲かせようと互いに刺激し合って、あじさいの花はどのクラスも2枚目にいき、なかには3枚目に入るクラスもありました。1年生の総時間数は、655時間 2年生は502, 5時間 3年生は887時間でした。2年生は、各教科とも、中学校での学習内容の中心となる内容を学習する学年と言われています。1学期中間テストの後から期末テストまでの授業期間は短く、学習範囲も広くはありません。夏休みもあるので、中間テストでよくできなかった箇所の復習を含めても、じっくり既習内容の学習に取り組める余裕があります。この機会を逃さず、今できる努力を着実にこなして欲しいと思います。

【社会体験学習「宮っ子チャレンジ」に向けて】

宮っ子チャレンジに向けて、生徒が行なう準備が本格的に始まりました。事業所が決定し、自分が行く事業所の場所を調べ、その職業はどんな仕事を行なうのか、その仕事に必要な能力、技能、資格などについて調べ、今、その仕事を体験させて頂くに当たり、自分が努力することは何かについて考えました。そうした段階を経て、先週の金曜日、各事業所の方と直接的なやり取りをする「事前打ち合わせお願いのAppointment取り」を行ないました。何度も練習し、緊張しながらも一生懸命電話で話をしている姿は、微笑ましく、また、社会に向けて一歩踏み出していると実感するものでした。

【保護者会のお知らせ】

7月14日(金)に第2学年保護者会を行ないます。先日、保護者会お知らせのプリントを配布いたしましたが、今回の保護者会は、社会体験学習宮っ子チャレンジについての説明会となります。また、中学校生活後半に向けての学習や生活についての話もさせて頂きたいと思います。お忙しいところかと思いますが、万障お繰り合わせの上、ご参加頂けますようよろしくお願いいたします。(出欠確認提出締切り7日(金)まで)

【7月の行事予定】

4日(火)	生徒会専門委員会	15日(土)	県総体(サ・剣) ~17日
5日(水)	学校朝会 一斉下校 登校指導	19日(水)	学年朝会 一斉下校
7日(金)	県総体サッカー大会 ~9日	20日(木)	夏季休業集会
10日(月)	B日課	21日(金)	夏季休業日開始
12日(水)	生徒朝会 一斉下校		県総体バスケ~21、22、24日
14日(金)	B6 2年保護者会		

